

# *La Bolivie annonce qu'elle proposera officiellement au Chili de rétablir leurs relations diplomatiques*

---



La Paz, 4 août (RHC-PL)- Le président bolivien Evo Morales a annoncé que le ministère des Affaires étrangères de son pays proposera officiellement au Chili de rétablir leurs relations diplomatiques et de trouver une solution bilatérale au litige frontalier entre ces deux pays.

Le pape François s'est porté garant de cette initiative. Au cours de son périple en Amérique latine en juillet dernier, le Souverain Pontife avait plaidé pour un dialogue franc entre ces deux pays sud-américain et pour l'accès de la Bolivie à la mer.

Evo Morales a signalé qu'il poursuivra ses efforts pour rétablir les relations bilatérales et pour résoudre le différend territorial.

Ce litige a été porté à la Cour Internationale de La Haye par la Bolivie en 2013. Le Chili et la Bolivie avaient mis fin à leur relations diplomatiques en 1978 suite à l'échec des négociations concernant l'accès de la Bolivie à la mer.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/64764-la-bolivie-annonce-quelle-proposera-officiellement-au-chili-de-retablir-leurs-relations-diplomatiques>



**Radio Habana Cuba**